

## Más de 100 millones para reforzar la sanidad pública en Castilla y León

Fernández Carriedo anuncia que la Junta alcanza en 2023 los 223 millones de euros en inversión en la prestación de asistencia sanitaria, educación y servicios sociales de calidad

JAVIER BLANCO@BlancoParamio

Valladolid Creada: 13.06.2024

Castilla y León continúa invirtiendo con el fin de ofrecer la mayor protección a los castellanos y leoneses. En el Consejo de Gobierno de hoy se acaba de aprobar una inversión de más de 100 millones de euros con el objeto de reforzar la Sanidad pública, mejorando la prestación de servicio y ampliando infraestructuras, según detallaba en rueda de prensa el consejero portavoz, Carlos Fernández Carriedo.

El propio portavoz detallaba que el pasado año la Junta alcanzó los 223 millones de euros de inversión en la prestación de asistencia sanitaria, educación y servicios sociales de calidad a través del Plan de Inversiones Sociales Prioritarias, lo que supone el 93 por ciento de los programado.

Y unas actuaciones que van a proseguir a lo largo de este 2024, en especial en materia sanitaria. De esta manera, desde la Consejería de Sanidad se invertirán 80 millones de euros para el suministro de endoprótesis coronarias, medidores de glucosa y bolsas de orina para todos los centros sanitarios dependientes de la Gerencia Regional de Salud. También se ha dado luz verde a una inversión adicional de 23,5 millones de euros en las obras del Hospital de Salamanca para ampliar el centro con dos nuevas plantas, incrementar consultas y reforzar infraestructuras como el laboratorio. Unos espacios que permitirán incrementar el número de consultas en distintas especialidades.

Además, en materia sanitaria, se ha autorizado un gasto de 1,7 millones para el suministro de apósitos a los centros sanitarios de El Bierzo y la Gerencia de Valladolid Oeste; 700.000 euros para renovar la climatización en dos plantas del Complejo Asistencial Universitario de Palencia; casi un millón de euros para procedimientos quirúrgicos en el Hospital de Burgos y se automatiza el servicio de Farmacia en el Hospital Santa Bárbara de Soria.

Otros de los acuerdos adoptados ha sido la concesión a la Policía Nacional de la Medalla en Defensa de las Víctimas del Terrorismo a la vez que establece siete nuevos

reconocimientos a castellanos y leoneses y se impulsa con cerca de 500.000 euros la renovación tecnológica y la formación en liderazgo en las Casas Regionales de Castilla y León.

En materia de Familia, se adquiere por 1,6 millones 300 cabinas de ducha inteligentes que permiten un aseo seguro y autónomo a las personas dependientes y con discapacidad y se destinan 840.000 euros a la gestión de la "Tarjeta Familia" ligada al "Bono Nacimiento". Además, la Junta suma a la red de unidades de convalecencia sociosanitaria once plazas de la residencia Asistida de la Diputación de Salamanca y renueva las quince de la Cardenal Marcelo de Valladolid.

En Educación se destinan 635.000 euros al desarrollo del programa "Respiro Escolar" y finalmente en el ámbito cultural, se subvenciona con 1,6 millones intervenciones en el complejo deportivo Campo de la Juventud de Palencia; 550.000 euros para trabajos de restauración de la Basílica de San Vicente de Ávila y otros 400.000 para acciones de intervención arqueológica en complejo industrial de la Ferrería de San Blas, en Sabero (León).